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Заметки с заседаний

О хозрасчетной деятельности и...

9 февраля состоялось очередное заседание ректората. Прежде чем приступить к

рассмотрению основных вопросов повестки дня, ректор университета, чл.-корр. РАН И.А.

Новаков, недавно вернувшийся из московской командировки, рассказал об обсуждении

проекта федерального закона об образовании. Поступило более десятка тысяч предложений,

отметил он, которые сейчас рассматривает созданная при Президенте РФ комиссия, куда

вошли юристы, специалисты, ректоры.

Иван Александрович также обратил внимание на предоставленную вузам возможность

свободно зарабатывать деньги. «Необходимо развивать хозрасчетную деятельность в вузе», –

подытожил И.А. Новаков и привел в качестве положительного примера деятельность в этом

направлении ВНТК – филиала ВолгГТУ.

О плане подготовки университета к процедуре повторного лицензирования и

государственной аккредитации в 2012 году проинформировал членов ректората проректор

по учебной работе И.Л.Гоник. А проректор по учебной работе М.М. Матлин выступил с

сообщением о переводе студентов с контракта на бюджет. 
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